


特に楽 しいものの一つだったと思います。数人づ

つのグループに分かれ,山狩りをするように数ル

ー トを調査 し,昼は陽だまりで弁当をとりながら
,

それぞれの結果をつき合わせて午後の作戦をたて

る, というような調査が,鴨川の舟宿をベースに

約一週間続けられました。合宿の途中, クリスマ

スイブには,学生の一人が町までクリスマスケー

キを買いに行き,地酒とビールと夕食のおかずの

残りでクリスマスパーティーになって しまいまし

た。先生御自身はお酒を沢山飲むという事はあり

ませんで したが, このような集まりを大切にされ
,

また雰囲気を楽 しんでおられました。

先生は東大バ レーボール部が強かった頃の名ア

タッカーと聞いております。教授になられてから

は長くバ レーボール部の部長を勤められ, また運

動会の理事も今年で11年 目ということです。試合

の応援に行ったあとなど, よく,「今のバ レー部

は全くだらしない」と嘆きつつも,試合の様子を

楽 しそうに話される事もありました。バ レーと言

えば,理学部長杯争奪戦での先生御自身の御活躍

が思い出されます。争奪戦のきまりによリチーム

には女性または講師以上の教官を含めなくてはい

けません。そこで先生に登場をお願いしたところ,

「最近は全くやっていないから」と言いながらも

快 く引き受けて下さり,本来は ウ`イークポイン

ト〃
と想定されている教官メンバーが逆に大活躍

を して相手を圧倒 し,地質チームに勝利をもたら

しました。このように地質学研究一筋ではなく,

多方面に興味を持っておられた事が,む しろ先生

の学問 。研究に向かうエネルギーの源であったの

だろうと思えてきます。

理学部がそうであるように,地質学教室も,地

質学そのものも,今, 自己変革の時期にあります。

このような大きな変革の時に, これまで40年間に

わたり地質学と地質学教室の歴史を見て来 られた

先生が教室を去 られる事は大変残念で,淋 しいこ

とですが,御退官後もどうか御健康に気を付け,

ますます御元気で御活躍下さいますようお祈り致

します。

《お 知  ら せ 》

理学部内図書室間相互の文献複写 システムについて

従来,理学部内の他教室の図書室の蔵書等を複写する場合は, その蔵書

等を一旦借り出し,所属する教室等で複写をしていただいておりましたが
,

新年度 (平成 3年 4月 1日 )か ら,理学部内のどこの図書室でも校費支弁

により相互に複写していただくことが出来るようになります。

利用方法は,校費支弁に限りますので,複写申込書に予め所属する教室

。講座等の会計責任者印を押印していただき,利用する図書室へ提出して

下さい。

利用料金は, 1枚 15円です。

詳細は,各教室図書室又は理学部図書掛へお問い合せ下さい。
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